

ECS-Jahresschlussveranstaltung 2016 im Designwerk Winterthur

Die diesjährige Jahresschlussveranstaltung des Elektromobilclubs hat am Freitag 18. November stattgefunden.



Nach der Begrüssung durch Präsident Claude Morf und einer Kurzpräsentation des Designwerks von CEO Tobias Wülser wurden die über vierzig angemeldeten ECS-Mitglieder in zwei Gruppen durch das Designwerk geführt. Gezeigt wurde die Werkstatt mit Exponaten wie Stromvelo, eGPU und e-Setta. Im Fahrzeug-Montageraum konnte der Futuricum 26t Collect-E Lastwagen besichtigt werden.



Im ESD Elektronik- Montageraum wurde die modulare Hochvolt-Batterie vorgestellt und das modulare Ladekabel Juicebooster 2 mit den vielseitigen Adaptern gezeigt. Verschiedene Büros mit Themen wie Elektronik, Software, Design und Konstruktion durften besucht werden; dabei war Interessantes vom 3-D Druck über Elektroniklayout bis zu CAD-Konstruktion zu hören.



Am späteren Nachmittag waren verschiedene Events auf dem Programm wie Vorträge über Formula E Hochleistungsmotoren für den Elektrosport von Gastredner Michael Lampérth und eine Präsentation der Teilnahme an der e-Rallye Monte Carlo mit Sieg auf dem Rundkurs vom ECS-Mitglied David Tschan. Imposant inszeniert war das Rollout des Futuricum Collect 26e-Lastwagens.



Im Aussenbereich konnten verschiedene Projekte und Fahrzeuge wie Zerotracer, Postzustellfahrzeug DXP 5 von Kyburz, e-Landy, Feuerwehrfahrzeug, e-Bully und diverse Ladetechnik besichtigt werden. Für die ECS-Mitglieder, die mit durstigen Elektrofahrzeugen angekommen waren, gab es 44kW in Form von CCS Combo, CHAdeMO oder Supercharger und 22kW AC Ladepunkte mit Juice Booster 2.



Am Abend waren die Mitglieder ins Restaurant Outback zum Nachtessen und gemütlichen Beisammensein eingeladen.

Der Anlass war ein voller Erfolg, es konnte ein tiefer Einblick in die Arbeit einer sehr stark auf Elektromobilität ausgerichteten jungen Firma gewonnen werden.